

two4beats - explosiver Sound, der den Boden

zum Beben bringt

Seit über 17 Jahren stehen Obi und Kiksa zusammen hinter den Mixern und gehören in ihren Heimatorten im Oldenburger Münsterland und im Ruhrgebiet zu den lokalen Größen. Hier befeuerten sie mit ihren Sets unter anderen Events wie dem Strandfieber Goldenstedt, dem House am See Festival in Geeste, der Eventreihe Wuba meets Cubar, dem Stoppelmarkt Vechta und diverse Holi-Festivals. Dabei standen sie unter anderen mit DJ Größen wie den Disco Boys, Boogie Pimps, Tujamo, Plastik Funk Twoelements auf der Bühne.

Mit ihrer eigenen Eventreihe „Forsthouse Clubbing“ schufen die Beiden in Vechta ein neues Level im Bereich Elektronischer Musik mitten im Wald und setzten somit ein weiteres Markenzeichen. Die special Clubseries ist jedes Mal nach ein paar Stunden restlos ausverkauft und hat inzwischen eine Art Markenlevel erreicht.

Auch international sind two4beats ordentlich unterwegs. So werden sie regelmäßig jedes Jahr für die Ski- und Boarderweek in Predazzo & Cavalese / Italien gebucht. Zu ihrer Vita zählen des Weiteren Open Air Veranstaltungen in Rom, Barcelona, Athen oder Lissabon.

Natürlich wurde auch die Clubszene von den beiden Jungs nicht vernachlässigt. So konnten bereits Clubs wie das Matrix in Berlin, Millenium in München, das damalige Playa in Bochum oder der einst Namenhafte Soundgarden in Dortmund mit ihren Beats versorgt werden.

Der Sound von two4beats bewegt sich zwischen Future & Progressivehouse. Aber auch Abstecher in Bereiche wie HipHop Classics, Charts bzw. die Mashupschiene lassen jedes Event einzigartig werden. Eines ist jedenfalls sicher: Dort wo two4beats spielen, bebt die Tanzfläche!